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Sermon du Vendredi 
 

Hazrat Khalifatullah Munir. A. Azim (atba) 
 

27 Mars 2020 
02 Chabân 1441 AH 

 

Après avoir salué tous ses disciples (et tous les musulmans) du monde entier 
avec la Salutation de paix, Hadhrat Muhyi-ud-Din (atba) a lu le Tashahhoud, le 
Ta’ouz, et la Sourate Al-Fatiha, et il a ensuite axé son sermon sur: 
 

Les Signes d’Allah (Pt.3)
 

 
Je comprends que même les prophètes et autres personnes véridiques, quelques 
fois ont à faire face à des difficultés (qu’on pourrait appeler calamités) mais c’est 
une grave erreur et un pêché de penser que ce qui leur arrive est dû aux ‘péchés’ 
qu’ils ont commis. Il y a une grande différence entre les calamités qui tombent sur 
des personnes véridiques, des personnes chers à Dieu et ceux qui Le désobéissent 
et ceux qui sont des pécheurs. 
 
La patience octroyée à ces personnes véridiques fait de ces calamités et de ces 
difficultés une source de douceur. Ils en réjouissent parce qu’elle les poussent 
vers les progrès spirituels. Ces épreuves les conduisent à leur ascension 
spirituelle. Elle leur sont telle une échelle. 
 
Celui qui ne passe pas par de telles épreuves et difficultés ne pourra jamais 
progresser ; d’autre part, les calamités et les épreuves qui sont le résultat de ses 
propres mauvaises actions, sont de vraies calamités qui apportent un sentiment 
d’indignation qui rend la vie insupportable. Une telle personne préfère la mort, au 
lieu de continuer à vivre, mais bien sûr, il ne sait pas que la mort ne mettra pas fin 
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à une telle situation calamiteuse. Pour lui, ces conditions prévaudront dans l’autre 
monde aussi. 
 
Bref, selon la loi de la nature concernant ces calamités, celles d’entre elles qui 
sont le résultat de sa propre mauvaise conduite, sont bien différentes de celles 
auxquelles les véridiques et les prophètes ont à faire face; et qui en fait, sont 
destinées à leur accorder l’avancement spirituel. 
 
Les ignorants qui ne comprennent pas le secret de ce phénomène, au lieu d’en 
tirer profit et d’apporter une transformation dans leur vie, ils se mettent à 
associer de telles épreuves à celles auxquelles les prophètes et messagers ont à 
faire face tandis qu’il n’y en aucune comparaison ! Combien grave est la maladie 
qu’est l’ignorance! 
 
Celui qui en est affligé commence de comparer des choses incomparables. 
Comparer les épreuves subies par les prophètes à celles subies par des gens 
ordinaires n’est qu’une grande déception. Vous devriez vous rappeler que les 
épreuves subies par les prophètes et les autres élus d’Allah, ne sont qu’une 
marque d’amour, car à travers ces épreuves Dieu leur accorde les plus hauts rangs 
dans le domaine spirituel. 
 
Mais quand les malfaiteurs sont affrontés à de telles épreuves, c’est dans 
l’intention de les détruire. Le châtiment divin a plusieurs traits caractéristiques qui 
l’aident à le distinguer d’une catastrophe naturelle. 
 
(1) L’histoire du prophète Noé (as) fournit un exemple clair et édifiant à ce sujet. Il 
avait mis en garde son peuple contre la calamité qui s’abattrait sur eux s’ils ne 
mettaient pas un terme à leurs vils agissements et persistaient à rejeter ses 
revendications en tant que Messager de Dieu. Dans le même souffle, il leur avait 
averti qu’il [son peuple] serait balayé par un déluge inouï jusqu’ici. 
 
Après avoir émis son avertissement, Noé (as) s’attela à construire, sous l’ordre 
divin, une arche à bord duquel les vrais croyants seraient sauves. Enfin, le jour 
fatidique arriva; selon le Saint Coran: « Là-dessus, Nous ouvrîmes les portes du 
ciel, et l’eau tomba à torrents. » (Al-Qamar 54 : 12). 
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À quelques détails près, cet évènement est reconnu par les trois grandes religions 
du monde, à savoir le Judaïsme, le Christianisme et l’Islam. 
 
2) La deuxième caractéristique d’une punition divine est qu’elle est soumise à une 
certaine condition qui n’est pas la cause directe de la calamité terrestre ou céleste 
qui se manifestera. 
 
Durant l’apostolat de Salih (as) (envoyé à la tribu de Thamoud), il y eut une 
explosion épouvantable. Il n’y avait aucune relation entre l’explosion et le fait que 
les jarrets d’une chamelle avaient été coupés. 
 
3) Le troisième signe est que lors de la punition divine, les croyants sont sauvés et 
les incroyants châtiés. Le prophète de l’époque avertit très clairement que les 
vertueux n’auront aucun malheur. Notons que le Saint Coran fait mention de 
certains châtiments, qui ont frappés les incroyants ainsi que les croyants. 
Toutefois, ces punitions étaient des exceptions à la règle et avaient d’autres buts. 
 
4) La quatrième différence est qu’après une punition divine la philosophie et le 
mode de vie qui prédominaient sont anéantis ou complètement effacés de la 
surface de la terre. La nouvelle idéologie en sort victorieuse et très vite atteint 
l’apogée de la gloire. 
 
5) La cinquième caractéristique qui différencie une punition divine d’une 
catastrophe de l’époque est mentionnée dans le verset suivant du Saint Coran: 
« Et Nous ne leur fîmes voir aucun signe qui ne fut plus grand que son précédent 
et Nous les saisîmes par un châtiment afin qu’ils se tournent vers Nous. » (Al 
Zukhruf 43 : 49).  
 
En d’autres mots, la sévérité de la punition augmente progressivement et tant 
que le triomphe final ne survint pas, la série de punitions ne s’arrête pas. Si on fait 
une courbe pour suivre l’évolution de la sévérité des punitions divines, tout en 
excluant les cas extrêmes, l’on constate que l’envergure des calamités s’accroît 
dans le temps. Si un peuple rejette les messages du prophète de l’époque et que 
la destruction a été annoncée au préalable, alors la punition divine finale survient 
dans la forme la plus sévère et décisive. Une telle sévérité n’existe pas avec les 
catastrophes ordinaires. 
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6) La sixième différence est que les catastrophes ordinaires ne sont pas influencés 
par la condition du cœur de l’homme. Si des sentiments de regrets et de remords 
se manifestent et s’il y a volonté de demander pardon, alors, la punition divine est 
écartée: « Mais Allah n’a pas voulu les châtier pendant que tu te trouvais parmi 
eux, et Allah n’a pas voulu les châtier pendant qu’ils recherchaient le pardon. » 
(Al-Anfal 8 : 34) 
 
Nous avons un exemple frappant de ce principe à l’époque du prophète Younous 
(as) (Jonah). 
 
7) La septième différence est que le châtiment n’a pas lieu aussi longtemps que le 
prophète choisi ne quitte le lieu. Par exemple, s’adressent au Saint Prophète 
(pssl), Allah dit: « Mais Allah n’a pas voulu les châtier pendant que tu te trouvais 
parmi eux, et Allah n’a pas voulu les châtier pendant qu’ils recherchaient le 
pardon. » (Al-Anfal 8 : 34) 
 
Les punitions divines sont les calamités qui apparaissent une fois que les vertueux 
aient quitté le lieu. Il y a des types de catastrophes où aucun moyen de survie ne 
peut être adopté. Malgré cela, les vertueux ne sont pas punis. Les prophètes sont 
avertis du désastre à venir et Dieu leur ordonne de prendre certaines mesures 
préventives. Les adversaires, quant à eux, sont capables d’adopter toutes les 
mesures disponibles. Toutefois, ils se voient incapables d’échapper à la 
catastrophe. 
 
Le prophète et ses compagnons sont protégés par la puissance divine. Elle vient 
telle une force miraculeuse qui étonnent les ignorants et les incrédules. À 
l’époque de Moïse (as) les enfants d’Israël reçurent l’ordre d’adopter une seule 
mesure préventive, c.à.d., une interdiction concernant du pain au levain. Par 
contraste, le peuple de Pharaon avait la liberté totale de prendre toutes les 
précautions nécessaires afin de prévenir une épidémie. Certaines maladies 
commencèrent à se propager. Seul le peuple de Pharaon furent victimes de 
l’épidémie alors que les suivants de Moïse (as) furent épargnés. 
 
À l’époque du Messie Promis (as), il y avait un exemple semblable avec 
l’apparition de la peste. 
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En ce siècle présent aussi, il y a beaucoup de catastrophes naturelle tels les 
inondations, et des cyclones/ tempêtes dans les différents pays du monde. Il y a 
des tremblements de terre et glissements de terrain. Il y a des maladies telles le 
Chikungunya, la vache folle, le virus aviaire, les virus H7N3H, H1N2 etc., le SARS et 
maintenant un nouveau virus (sans précédent) qui est un nouveau type de 
coronavirus, nommé COVID-19 qui apparut pour la première fois en Chine au 
mois de Décembre 2019. Tout comme le COVID-19, le SARS (virus sans précédent) 
apparut en Chine en l’an 2002-2003. 
 
[Au cours de son sermon, Huzur (atba) a souligné que les membres de la Jamaat 
Ahmadiyya Al Mouslemeen depuis le début de la Manifestation Divine avaient été 
témoins de telles révélations dans les sermons et également dans les cercles 
d’étude, et ils ont même noté, et maintenant tout cela se produit. Et même à cette 
époque en 2002-2003, le virus du SRAS est apparu en Chine - au début de la 
manifestation divine de cette époque. Huzur (atba) a également mentionné que 
l’humanité est en danger, et que selon les révélations divines qu’il a reçues d’Allah, 
la Chine a vraiment paralysé le monde avec ce virus; un virus destiné à détruire 
l’humanité, mais la promesse d’Allah est vraie, car Il dit que tout ce qui arrive à 
l’homme de calamité vient de ce que ses mains ont produit/ acquis. *** Et depuis 
longtemps Allah a informé Huzur (atba) des complots des Chinois pour inventer 
de tels armements pour détruire le monde, mettre l’humanité à genoux ***]. 
 
À ce jour, on est témoin de 532,263 cas positifs du COVID-19, qui a fait 24,090 
morts. À Maurice, le nombre de cas positifs a augmenté. Il y a maintenant 
officiellement 81 cas positifs à Maurice, dont 2 décès. 
 
Dieu Tout Puissant m’a annoncé, et cela depuis longtemps, l’approche des 
grandes destructions tel que les tremblements de terre, inondations, glissements 
de terrain, les virus mortels, les accidents d’avion, des cyclones, crimes, et des 
guerres sanguinaires, etc. La troisième guerre mondiale n’est pas loin. Les guerres 
raciales toucheront les quatre coins du monde. Même l’île Maurice et d’autres 
îles ne seront pas épargnées. Les pertes seront telles que le sang coulera à flot. 
Même les bêtes et les oiseaux ne seront pas épargnés, une telle destruction 
apparaitra comme il n’en avait jamais eu lieu depuis la création de l’homme. La 
plupart des demeures seront renversées comme si elles n’avaient jamais été 
habitées. D’autres afflictions, de formes diverses apparaitront sur la terre comme 
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au ciel, et les gens reconnaitront qu’ils sont extraordinaires. On n’en trouve 
aucune mention dans les livres de philosophie ou d’astronomie. 
 
L’humanité sera troublé profondément et se demandera ce qui lui arrive. 
Beaucoup seront sauvés, mais beaucoup d’autres seront anéantis. 
 
Les jours sont proches voire ils sont au seuil où le monde assistera aux scènes du 
Jour du Jugement, les tremblements de terre mis à part, d’autres afflictions 
terrifiantes se manifesteront, certaines venant du ciel, et certaines de la terre. 
 
Tout cela arrivera parce que l’homme a cessé d’adorer le vrai Dieu. Toute son 
attention étant concentrée sur le monde. Si je n’étais pas apparu, ces afflictions 
auraient été retardées quelque peu, mais ma venue a fait que les desseins d’un 
Dieu en colère sont devenus clairs après une longue période, comme Il l’a dit: 
« Nous ne punissons un peuple qu’après avoir envoyé un Messager [pour les 
avertir]. » (Bani Isra’il 17 : 16) 
 
[Huzur (atba) a précisé que ces révélations ont également été accordées au Messie 
Promis Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as), et maintenant, à cette époque, les 
révélations reviennent pour avertir l’humanité]. 
 
Ceux qui repentent seront saufs; et à ceux qui craignent Dieu avant qu’une 
affliction ne les atteigne, la miséricorde leur sera accordée. 
 
Croyez-vous que par vos propres moyens vous serez à l’abri avec les punitions 
divines ? Je crains que des afflictions encore plus dures ne soient en réserve pour 
vous. Personne n’est en sécurité, sauf celui qui vient vers Dieu L’Unique avec un 
cœur repentant. 
 
Aucune divinité de votre imagination ne pourra vous aider. Je vois des cités et des 
habitations tomber en ruines. Le Dieu Unique s’était tenu silencieux pendant un 
temps. Des actes fâcheux furent perpétrés sous Ses yeux; et Il est resté tranquille, 
mais maintenant Il va montrer un visage terrifiant. Que celui qui a des oreilles 
entende que le temps n’est pas loin. J’ai essayé de rassembler tout le monde sous 
l’abri de Dieu. Mais les décrets de Dieu seront exécuté immanquablement. Vous 
verrez les jours de Noé – ces jours nous sont déjà arrivés, et ce n’est que le 
commencement. Il y d’autres calamités plus graves qui abattront cette terre, et 
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vos yeux verront les moments vécus par les pays de Loth (as). Mais Dieu est lent à 
se courroucer; Il donne un certain temps afin que les hommes se repentent. Alors, 
repentez pour que la miséricorde vous soit accordée. Celui qui abandonne Dieu 
est un ver et non un homme; et celui qui ne le craint pas est un cadavre, et non 
un être vivant. 
 
Je termine mon sermon ici et vous conseille de tourner vers un seul Dieu, un Dieu 
Unique, puissant, et cherchez Son pardon et Son secours Ô les habitants de la 
terre et tous les musulmans. Écoutez-moi ce que je vous dis, je suis venu pour 
vous guider sur le droit chemin, le chemin qui amène vers un seul Dieu. Incha-
Allah. 
 
Qu’Allah vous ouvre le cœur et vous fasse voir la vérité - vous ne devez pas cacher 
cette vérité dans les ténèbres; Comme dans cette situation, personne ne peut 
cacher sa maladie; chaque fois que l’on est malade, on se précipite à l’hôpital ou à 
la pharmacie pour qu’aucun mal ne lui advienne médicalement; mais les temps 
que nous vivons sont bien plus sérieux que cela; méfiez-vous de ne pas dire que 
vous resterez sur votre position [de non-croyance] même après avoir été témoin 
de telles situations; la vérité vous est venue et vous lui tournez le dos; ainsi, nous 
ne pourrons rien faire pour vous, sauf de vous transmettre le message; si un mal 
vous arrive, vous serez le seul à être blâmé; chacun de nous doit rendre compte à 
son Créateur. Qu’Allah vous ouvre le cœur et vous fasse voir la vérité et la 
nécessité de l’heure de vous repentir et de tourner vers Lui, et Lui seul ! Amîne, 
Soumma Amîne. 
 
Maintenant, je vais vous présenter les révélations que Allah m’a données ce 
matin. Je serai bref à ce sujet car j’ai déjà donné leurs commentaires et 
explications au cours de ce sermon. 
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RÉVÉLATIONS 
27 mars 2020 

 
(Version intégrale) 

 

 
Bismillah-ir-Rahman-ir-Rahim 

 
APRÈS LA SALAT-UL-TAHAJJOUD (vers 04h20) 
 
Le Khalifatullah (atba) a raconté qu’au cours des dôas après les prières de 
Tahajjoud sur le Coronavirus qui détruit le monde et causant des souffrances à 
tous, chaque fois qu’il priait intensément pour cette situation, afin qu’Allah 
épargne l’humanité de cette situation calamiteuse [c.à.d., enlève la calamité], 
en même temps, au lieu que sortent des dôas, Hazrat Khalifatullah a reçu [Allah 
a attiré son attention sur] les versets suivants: 
 
Ahasiban-naasu ayy-yutrakuuu ayy-yaquuluun aamannaa wa hum laa 
yuftanuun. 
Est-ce que les gens pensent qu’on les laissera dire: «Nous croyons!» sans les 
éprouver? 
 
Commentaire de Huzur (atba): Allah dit aux gens qui disent et montrent qu’ils ont 
la foi (Imân), ‘Ne devrais-Je pas les éprouver?’ Tout comme un enfant qui assiste à 
un cours [à l’école]. Il peut montrer de l’intérêt pour la classe et montrer des 
signes qu’il comprend les leçons, mais pour être sûr, l’enseignant ne devrait-il pas 
faire un test / examen pour savoir s’il a vraiment compris? Même dans notre vie 
quotidienne, nous passons par de différents types d’épreuves et Allah nous fait 
passer les examens finaux. Pour l’enfant, l’enseignant le teste pour s’assurer qu’il 
a compris, et savoir si ces intérêts et cette compréhension étaient vraiment 
sincères, ou qu’il trompait simplement l’enseignant et ses parents. De même, bien 
qu’il soit Omniscient, Allah teste les croyants à travers des épreuves aussi pour 
connaître le degré de foi et la croyance qu’ils affichent, en particulier en ces 
temps éprouvants [difficiles], pour tester leur foi en Dieu L’Unique - si cette foi est 
réelle ou pas. 
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Wa laqad fatannallaziina min qablihim falaya-lamannallaa hullaziina sadaquu 
laya lamannal-kaazibiin. 
Certes, Nous avons éprouvé ceux qui ont vécu avant eux; [Ainsi] Allah connaît ceux 
qui disent la vérité et ceux qui mentent. 
 
Am-hasiballaziina ya-ma-luunas sayyi-aati ayy-yasbiquuna? Saaa-’a maa 
yahkumuun. 
Ou bien ceux qui commettent des méfaits, comptent-ils pouvoir Nous échapper? 
Comme leur jugement est mauvais! 
 
À travers ce verset, Allah me fait comprendre que tout ce qui se passe, il y a des 
gens qui ont fabriqué de telles choses pour nuire à l’humanité en général. 
Pensent-ils qu’ils seront épargnés du jugement et du châtiment d’Allah? Allah les 
épargnera-t-Il après avoir cherché à nuire à l’humanité? Savez-vous combien de 
personnes souffrent? Les pauvres vivant dans de petites maisons et avec peu de 
moyens financiers. Je parle de la situation mondiale, pas seulement de Maurice. 
Le monde entier. De nombreux malades sont interdits de sortir pour suivre leurs 
traitements médicaux et prendre leurs médicaments. Allah ne voit-il pas ce que 
font ces malfaiteurs? 
 
APRÈS LA SALAT-UL-FAJR 
 
Après avoir reçu cette révélation, j’y ai beaucoup réfléchi - je n’irai pas 
longuement sur le sujet car il est déjà tard - mais après avoir prié la Salat / Namaz 
du Fajr et les dôas, et lu le Saint Coran et les Hadiths, quand je me préparais pour 
ma méditation (Zikrullah), Allah m’a révélé et m’a fait comprendre à travers le 
verset suivant: 
 
Kullu shayin haalikun illaa wajhah lahul-hukmu wa ilayhi turja-uun. 
Tout sera détruit, sauf Son Visage [Le Visage d’Allah]. À Lui appartient le 
jugement; et vers Lui vous serez ramenés. 
 
Commentaire de Huzur (atba): Ce message m’a fait trembler. Je vous dis 
franchement que je suis devenu inquiet [j’avais des palpitations] et que je ne me 
sentais pas bien. J’ai senti mon corps comme écrasé [de douleur]. Je me suis 
demandé: « Qu’est-ce qui va se reproduire; quelle destruction va venir ? ». Allah 
dit que tout sera détruit sauf Son Visage. Cela montre à quel point Allah est en 
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colère face à tous ces méfaits? Tout jugement est entre les mains d’Allah et c’est 
à Lui que vous serez ramené. 
 
Ceux qui nuisent à l’humanité, qui ont à l’esprit de nuire à leurs semblables, que 
ce soit au niveau national et mondial, que ce soit au niveau familial et individuel, 
et de quelque manière que vous fassiez du mal, quand j’ai entendu parler de la 
destruction qui vient, quand Allah dit qu’Il détruira tout; seul Son visage restera. 
Quelqu’un [Cet humble moi] reçoit cela et sait ce qui va arriver à ce monde et 
d’un autre côté, beaucoup de gens ne prennent pas cela au sérieux. 
 
J’espère qu’avec ce sermon et le message que je vous ai donné - je ne dis pas que 
vous devriez croire en moi. Je ne vous demande ni salaire, ni compensation, ni 
augmentation de salaire. Je vous donne seulement le message divin afin que vous 
puissiez vous tourner vers Allah [Dieu Tout-Puissant] et vous repentir. Nous avons 
tous des faiblesses; tournez-vous vers Dieu Tout-Puissant et demandez son 
pardon; demandez-lui de ne pas provoquer sur nous [les humains] ces 
destructions, de ne pas laissez Sa colère nous atteindre. « Si ta colère tombe sur 
nous, ô Allah, nous serons réduits en poussière ». Puisse Allah aider chacun 
d’entre nous, Incha-Allah. 


